Policía y autoridades europeas de la Seguridad Vial instan a todos los usuarios de las carreteras a que el Primer Día Europeo sin víctimas mortales se convierta en una realidad.

















Mi compromiso por la Seguridad Vial Me comprometo a

- Recordar a mi familia, mis amigos y colegas que han de prestar especial atención en la carretera.
- Encender las luces de cruce para circular con mayor seguridad.
- Conducir de manera tan segura como me sea posible y respetar las normas de circulación al volante de mi coche o a los mandos de mi motocicleta.
- Prestar especial atención a peatones, ciclistas, niños y personas mayores.
- Conducir siempre a una velocidad segura y dentro de los límites legales establecidos.
- Prestar especial atención al conducir en las proximidades de colegios o lugares donde exista afluencia de niños.
- No conducir después de haber ingerido alcohol, drogas o medicamentos que puedan comprometer mi seguridad o la de otros usuarios de la vía.
- Mantener la distancia de seguridad y no conducir intimidando a los vehículos que me precedan.
- Hacer siempre uso del cinturón de seguridad y que todos los ocupantes de mi vehículo se pongan el suyo.
- No utilizar el teléfono móvil mientras conduzco.
- Evitar que elementos de fuera o dentro de mi vehículo me distraigan y no abstraerme en mis propios pensamientos mientras conduzco.
- Dar ejemplo a las personas que me acompañan en el vehículo, conduciendo siempre con calma y seguridad.





